

**Carpentras**

# Professionnels de santé : la CPTS recense vos besoins en recrutements

Face à la problématique des déserts médicaux, la Communauté professionnelle territoriale de santé se met en quête de soignants à installer sur le territoire du Comtat Venaissin.

Construire le projet de santé d'un territoire de 100 000 habitants autour du mont Ventoux, avec suffisamment de professionnels de santé pour répondre aux besoins de la population, garantir la qualité et l'accès aux soins, tels sont les objectifs de la Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) Synapse Comtat Venaissin.

Composée d'association de professionnels libéraux, d'acteurs du médico-social, de représentant d'usagers, elle est implantée à Carpentras depuis 2019.

## Un appel pour faire connaître ses besoins

La structure lutte contre les déserts médicaux en œuvrant à l'implantation de professionnels de santé et à l'amélioration de l'accès aux soins des habitants répartis sur 38 communes de deux communautés d'agglomération (CoVe et

Sorgues du Comtat) et deux communautés de communes (Vaison-ventoux et Ventoux Sud).

La CPTS Synapse Comtat Venaissin lance aujourd'hui un appel à tous les acteurs de santé de ces quatre territoires (collectivités, hôpital, cliniques, Ehpad, médecin généraliste, médecin spécialiste, pharmacie, autres professionnels de santé) : « Faites connaître vos besoins en personnels ! »

La démarche est simple : le professionnel qui recrute ou envisage un accroissement de personnel face à des postes non pourvus remplit un formulaire en ligne.

## Un état des lieux pour détecter les postes prioritaires

Ce recensement permettra à la CPTS d'établir les profils à recruter en priorité et d'aller, en chasseur de têtes, les rencontrer sur des salons, rencontres professionnelles, séminaires.

Il s'inscrit également dans une démarche globale d'attractivité des talents, dont le point d'orgue sera un événement en direction des étudiants en santé de France et



Un formulaire en ligne est à disposition des professionnels qui recrutent. Archives photo Le DL/Mona Blanchet

Belgique en fin de cursus ou jeunes diplômés.

Accueillis sur le territoire les 30 juin et 1<sup>er</sup> juillet, ils auront l'opportunité de rencontrer les professionnels, découvrir les atouts de la région, avec l'objectif de les convain-

cre de venir s'y installer durablement.

● **Stephanie Maisonnave**

Site : [contact@cpts-synapse.fr](mailto:contact@cpts-synapse.fr) ; [cpts-synapse.fr](http://cpts-synapse.fr), rubrique "événements, exercer ou s'épanouir, pourquoi choisir le Vaucluse".